
橋本市未来プロジェクト　提案と質疑（要約） 
清水小学校 
１）安全に登下校するために～通学路の整備～ 
【提案】 
○学校の近くで事故が起こった。アンケート結果で５３％がカーブミラーが汚いと回答している。 
○学校の前にカーブミラーが汚れているという意見も。 
➡『カーブミラーをきれいにするために、自分たちで清掃する時の交通規制。掃除道具の準備をしてほしい。』 
　『白がかっているものは掃除できないので、交換をお願いします。』 
○通学路のゴミや草が増えている。橋本市にゴミを減らす活動がある。 
➡『ゴミを減らす活動を知らせてほしい。』 
【質問や回答】 
　●カーブミラーは自分たちでやるのは危ないので、担当課（都市整備課）に話して点検をしてもらいます。 
　●ゴミ拾いの活動は他の小学校でもやっています。地域の方と川の清掃やスポーツゴミ拾いをしているところもある。 
　●自分たちで清掃するのであれば、準備はします。清掃活動などの広報は、自分たちでもできることがないかも考えてほしい。 
　●通学路の危険なところがないか会議をしています。校長先生に相談してもいいし、市長室にも来てくれてもいいです。 
 
 
２）信号無視の車について 
【提案】 
○清水小学校５０人のうち、４０人の信号無視を見ている。押しボタン信号のところが特に多い。 
○自分たちで気をつけたり、地域の方が見守ってくれている。 
➡『講習会の開催』 
○校区内に市が設置している防犯カメラはありません。 
➡『防犯カメラの設置。設置のお知らせ看板は作れます。』 
【質問や回答】 
　●免許持っている人は必ず講習を受ける。講習は警察が行っています。 
　●清水小学校で自転車の講習や看板の作成など、地域の方と一緒にやってはどうかな。 
　●小中学校の正門付近に、まず先に防犯カメラを設置していきます。 
　●費用や管理をどうするかなどの課題をクリアしながら、危険なところから考えていく必要があります。 



３）向副緑地グランド　トイレ改修について 
【提案】 
○野球やサッカーなど利用者が多いが、汚くて臭くなっている。→　我慢してしまう。 
○トイレの鍵が壊れている。→　以前に発表した後に、直してくれている。 
➡『水洗機能をつけるか、回収の頻度をあげてほしい。』 
【質問や回答】 
　●向副緑地は堤防の上にトイレ設置するのが難しい。 
　●水洗機能を簡易なトイレにつけれるのか、つけた場合に溜まるのが早くなるので、地下にタンクを置くなどの対策も必要になる。 
　●管理しているスポーツ振興公社と、回収頻度やきれいに維持管理できるように検討します。 
　●事前の発表で、鍵が壊れているのを指摘してくれたおかげで修理できた。これからも声をあげてください。 
 
４）街灯の設置 
【提案】 
○暗くなると溝があっても見えない道がある。交差点は明るい。 
○堤防にも暗いところ多いので、街灯があればいい。 
➡『定福寺までの道に街灯を設置してほしい。』 
【質問や回答】 
　●交差点には必ず街灯をつけなければいけないとなっている。 
　●防犯灯は、地元区長に相談してつけることになる。電気代も地元区で支出することになる。防犯灯の設置などの補助金は市が出しています。 
　●堤防には、電柱を設置することから検討しないといけない。堤防に物を作るのは、堤防としての機能の課題が出てしまう。


